

Cuba y Vietnam fortalecen nexos económicos



La Habana, 22 abr (RHC) Vietnam y Cuba fortalecen las relaciones económicas bilaterales con mejoras en las oportunidades de comercio e inversiones. Luego de acciones conjuntas realizadas esta semana en la nación asiática.

De la agenda cumplida en Hanoi por una delegación encabezada por la vicepresidenta de la Cámara de Comercio del país caribeño (CCC), Odalys Seijo, destaca la VII Sesión del Comité Empresarial, cuyos resultados se resumen en un plan de actividades con el referido propósito para el periodo 2017-2018.

En correspondencia con lo acordado, la parte cubana trabajará en la identificación de nuevos productos y servicios con destino a Vietnam, donde los anfitriones difundirán información sobre comercio e inversión y apoyarán a las entidades de la nación antillana.

Asimismo, ambas partes promoverán la participación de sus respectivas empresas en las ferias Internacional de La Habana y Comercial de Vietnam y se respaldarán mutuamente en las coordinaciones solicitadas.

Luego de esa reunión, Seijo presentó el 'Panorama del Comercio Exterior y las Inversiones' en la isla, del que resaltó los sectores priorizados en la cartera de oportunidades.

Explicó que uno de los objetivos en la estrategia comercial es diversificar tanto las importaciones como las exportaciones y mencionó como retos del comité incrementar el comercio en ambos sentidos.

También identificar posibilidades de inversiones vietnamitas en Cuba en áreas de prioridad para aquella nación y estratégicas para ambas partes, entre las que destacó el turismo, el sector agroalimentario, transporte, energía (petróleo y fuentes renovables), así como la industria (ligera, química y sideromecánica).

A esa cita se añadió la participación de 16 empresas cubanas en la Feria Comercial de Vietnam, inaugurada el miércoles y clausurada este sábado, con una oferta que abarcó medicamentos, productos naturales como el Biorat, de las industrias ligera y azucarera, servicios y construcción, además de propuestas de negocios conjuntos para diversas esferas.

Estos contactos permitieron a los representantes de los dos países no solo profundizar en las ofertas de productos y servicios de la otra parte, sino también conocer mejor y atender intereses específicos vinculados a posibles negocios conjuntos, según precisaron expositores durante un recorrido de Prensa Latina por la feria, en la cual resultaron atractivos desde el Biorat de Labiofam Vietnam hasta el carbón vegetal cubano.

Fuera del recinto oficial para estas gestiones también hubo actividad. La empresa Cuba Ron S.A. mostró sus propuestas, apoyadas en tradición, historia y cultura como algunas de sus credenciales, según resaltó la especialista encargada de esa promoción, Iliá María Cardoso.

La funcionaria de la Dirección de Exportaciones de la entidad líder de la industria ronera cubana mencionó como otro elemento que debe favorecer el objetivo de acceder al mercado vietnamita las buenas relaciones políticas y económico-comerciales entre ambos países y el cual forma parte de la estrategia de ampliar la presencia de esos productos en Asia.

Además, la delegación cubana se entrevistó con directivos de las agencias de Promoción del Comercio y de Inversiones, así como con empresarios, encuentros en los que se constató el interés común de seguir ampliando y diversificando el intercambio de bienes, de acuerdo con Seijo.

Aunque se reconoce que resta mucho por hacer dadas las oportunidades existentes para relaciones económicas más amplias, lo hecho esta semana reafirma la voluntad común de continuar avanzando para llevar esos nexos al nivel de los políticos, mutuamente calificados de excelentes. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/127774-cuba-y-vietnam-fortalecen-nexos-economicos>



Radio Habana Cuba